

Spectacles Modifié à 16:10

Près de septante jeunes danseurs en lice pour le 45e Prix de Lausanne



De jeunes danseurs s'entraînent dans le cadre du 45e Prix de Lausanne, le 30 janvier 2017. [Keystone]

Le 45e Prix de Lausanne, concours international de jeunes danseurs, s'est ouvert lundi. Jusqu'à samedi, 68 candidats se mesureront en vue d'obtenir une bourse d'études ou un stage de danse.

Soixante-huit jeunes danseurs de 17 nationalités différentes, et âgés de 15 à 18 ans, s'appêtent à vivre "une semaine unique de familiarisation avec le monde professionnel du ballet", explique lundi Shelly Power, la directrice générale et artistique du 45e Prix de Lausanne, dans un communiqué.

Ils bénéficieront de nombreux cours, répétitions et coaching pour progresser. Le jury les évaluera tout au long de la semaine et retiendra les meilleurs d'entre eux pour la finale samedi.

Aucun candidat suisse

Ces derniers pourront remporter une bourse d'études ou un stage d'une année dans une école de danse ou une compagnie partenaire.

Aucun candidat de nationalité suisse n'est sélectionné cette année. Une partie du concours sera retransmis chaque après-midi en direct sur le site Internet Arte Concert. Vendredi et samedi, l'intégralité des sélections et des finales seront diffusées.

ats/ptur